

Vida Médica N°3 oct. 91

P. 61. AAL1321

9
000100009

Derecho para la humanidad

"El hombre actual ha alcanzado un desarrollo científico y tecnológico asombroso; pero, a la vez, ha visto las peores violaciones a los derechos humanos, y está dañando a la naturaleza en tal forma, que su calidad de vida se hace cada vez más precaria. La miseria aumenta con la explosión demográfica y con el hacinamiento urbano; y encubrimos nuestra profunda crisis existencial con el consumismo, con los tranquilizantes o con las drogas. Tal es la paradoja de nuestra cultura. Sin embargo existen síntomas alentadores, se están generalizando las ideas sobre el respeto a las personas y al medio



ambiente, y estamos empezando a enfocar los problemas comunes con una perspectiva global".

"El derecho a la humanidad expresa esta idea y los temas de este libro constituyen una invitación para pensar, y para trabajar en un nuevo orden normativo que ponga un énfasis fundamental en el ser humano, por encima de las diferencias ideológicas, nacionales o de cualquier otro tipo, que nos hayan separado hasta hoy".

Así presenta Mario Ramírez Necochea, profesor de Derecho Internacional Privado, este libro interesantísimo en que incursiona en la compleja y naciente disciplina del

Derecho de la Humanidad que ha contribuido a fundar.

Su idea central es considerar a la Humanidad como un sistema ecológico-cultural que requiere de un Derecho "que satisfaga su dimensión unitaria, sin desconocer -por cierto- la individualidad natural de sus integrantes.

**Temas para un
Derecho de la Humanidad.
Mario Ramírez Necochea.
Aletia libros, 1991. 146
páginas.**

Derecho para la humanidad [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Derecho para la humanidad [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile